

Diemelspatzen spielen für guten Zweck

Benefizkonzert am 17. Dezember zugunsten der Aktion für behinderte Menschen in der Stadthalle

Die Diemelspatzen präsentieren erstmals live ihre neue CD und treten gleichzeitig für einen guten Zweck auf. Das Benefizkonzert hat also in zweierlei Hinsicht einen besonderen Charakter.

VON TOBIAS TREUDE

Korbach. Rund 40 Akkordeonspieler werden am Samstag, 17. Dezember, auf der Bühne der Stadthalle stehen und für einen guten Zweck spielen. Die Diemelspatzen veranstalten dann ein Benefizkonzert, dessen Erlös komplett an die Aktion für behinderte Menschen Waldeck-Frankenberg geht. Das Konzert steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Klaus Friedrich. Neben dem guten Zweck stellt die Akkordeongruppe auch erstmals ihre neue CD „Akkordeon blue“ vor.

„Die Diemelspatzen sind ein



Werben für das Benefizkonzert der Diemelspatzen (v. l.): Jürgen Damm, Hans-Cornelius Petersen, Bürgermeister Klaus Friedrich und Karin Schmidt.

Foto: Tobias Treude

wichtiger Bestandteil des Korbacher Kulturlebens und setzen sich immer wieder mit viel Engagement für Menschen mit Benachteiligung ein“, beschreibt Friedrich den Grund für seine Unterstützung. Die Stadt-

halle wird für den Abend kostenlos zur Verfügung gestellt.

Auch Oberst a. D. Jürgen Damm, Vorsitzender der Aktion für behinderte Menschen im Landkreis, ist gespannt auf das „große Ereignis“ und die

Zusammenarbeit mit den Diemelspatzen, die den Verein bereits zum dritten Mal unterstützen. Vor allem vor Weihnachten sei es wichtig, benachteiligte Menschen aus der Isolation zu holen. Mit dem Bene-

fizkonzert werde noch einmal auf die Arbeit des Vereins aufmerksam gemacht.

Die Zuschauer erwartet laut Hans-Cornelius Petersen, erster Dirigent der Diemelspatzen, ein über zweistündiges Konzert mit Haupt- und Jugendorchester. Neben den Liedern der neuen CD werde auch weihnachtliche Musik gespielt, zudem tritt als Gast der MGV und gemischte Chor Kulte auf. Auch Karin Schmidt, Vorsitzende der Diemelspatzen, freut sich auf das Benefizkonzert: „Am Ende ist es einfach schön, wenn wir mit unserer Freude an der Musik anderen helfen können.“

Das Benefizkonzert beginnt um 19.30 Uhr. Karten kosten für Erwachsene acht Euro, für Jugendliche von zwölf bis 17 Jahren und für Behinderte sechs Euro. Für Kinder ist der Eintritt frei. Karten gibt es im Bürgerbüro der Stadt Korbach, in der Buchhandlung Schreiber sowie bei den Mitgliedern der Diemelspatzen.

Fenster schließen

Ausschnitt drucken